

Santiago, 4 de julio de 1949.

Señor Decano,

Don Sergio Cuevas Torrealba presente su "Estudio Crítico sobre la Organización y Régimen de la Penitenciaría de Santiago" como memoria de prueba para optar al grado de Licenciado en la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales.

Se trata de un monografía descriptiva y crítica de dicho establecimiento penal, en la que el autor, auxiliado por su experiencia de cinco años de trabajo en el, expone su régimen legal y reglamentario, examina su funcionamiento práctico y formula diversas consideraciones en orden a las deficiencias de uno y otro y a las reformas que a su juicio debieran introducirse. Es, pues, un ensayo de política penitenciaria y no un trabajo de investigación científica o de razonamiento jurídico.

Dentro del campo limitado en que el autor se situa, el estudio representa un esfuerzo serio, interesante y de carácter muy personal sobre el tema que aborda, y sus conclusiones aparecen dignas de tomarse en cuenta por las autoridades respectivas en cualquier intento práctico -y no meramente teórico- de mejorar el funcionamiento de nuestros presidios.

Cumple, así, el trabajo del sr. Cuevas el propósito que tuvo en vista al emprenderlo y, en consecuencia, debe ser ampliamente aprobado.

Saluda atte. al sr. Decano

Patricio Aylwin Azocar
Patricio Aylwin Azocar

www.archivo.cl